



Confía Estado que mejore calificación crediticia

Anticipa Armando Rubio que en plazo no mayor a 30 meses dos empresas calificadoras darán a conocer su nueva evaluación

POR: ELIZABETH GARCÍA DOMÍNGUEZ, **CORRESPONSAL**

Ramos Arizpe, Coah.- El Gobierno del Estado confía que HR Ratings y Standard & Poor's eleven la calificación crediticia de la entidad.

Armando Rubio Pérez, subsecretario de Egresos de la Secretaría de Finanzas,

“Pretendemos ir mejorando la calidad crediticia y con eso tener posibilidades de reducir más los intereses de la deuda de Coahuila, que es de más de 35 mil millones de pesos”, dijo.

El funcionario fue entrevistado en el Aeropuerto Plan de Guadalupe antes de viajar a la Ciudad de México para participar en reuniones con las calificadoras de riesgo crediticio.

Ahí dijo que las evaluaciones y calificaciones se dan cada año y en un plazo no mayor a 30 días podría estar lista.

“Coahuila tapiza de información financiera de lo que sucede en el estado a las compañías evaluadoras por lo que no dudamos en subir de nivel”, expuso.